



2016~17年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2016~2017)

会長/大杉幹夫

幹事/江口久夫

会報委員長/永木寛

創立/昭和38年10月2日

例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2493

第2624回 平成29年5月17日 (曇りのち晴れ)

本日のプログラム:会員スピーチ 中平英徳会員

5月24日(水) のプログラム:ゲストスピーチ 山崎 剛様 (四万十市役所)

5月31日(水) のプログラム:美化ゾーン例会

【会長挨拶】大杉会長

■産経新聞に面白い記事がでていました。最近の韓国メディアによると、今年は海外からの観光客が過去最悪となっているという。特に日本人観光客に関しては、北朝鮮情勢が大きく影響したとみられている。その原因として、日本メディアの報道ぶりを「朝鮮半島危機説をあおる」と断定し、批判する報道が韓国では多くあった。確かに、日本などからの外国人観光客の減少が韓国経済に悪影響を及ぼすのは事実だが、観光客を呼び込んで金をかき入れると、その観光客を危険にさらさないのと、どちらが重要なのだろうか。

韓国（朝鮮半島）が100%安心して観光できる国であるのなら、海外からの観光客は来る。逆に、現在、韓国では空前の日本観光ブームが続いている。理由として「秩序正しく、治安が良く安全。そして清潔。人々が親切で礼儀正しい」等です。また、同様の反応は、韓国人に限らず、日本を訪れる外国人の総体的な意見です。

最低限、治安が良く安全であることが保証される魅力のある国こそ、観光の第一条件です。

韓国が、「日本が危機をあおっている」という不満はいかがなものでしょう。

【幹事報告】江口幹事

- ・ロータリー財団よりマルチプル・ポールハリス・フェロー認証の襟ピン贈呈
- 一藤会員、井上会員 2000ドル達成
- ・米山記念奨学会より4月の寄付金傾向と寄付金納入明細書
- ・高知中央RCより
第8回ガバナー杯野球大会の案内
10月6日前夜祭 城西館 6~7日春野球場
- ・宿毛RCより週報拝受
- ・四万十の日実行委員会より 会議録拝受
- ・中平四万十長より市長就任あいさつ状
- ・5~10月をクールビズ月間とします

【委員会・会員発言】

■荒川次期幹事

来期の委員会活動計画を5月中に提出願います。



【本日のプログラム】 会員スピーチ 中平 英徳会員



「最近思うこと」

皆さんこんにちは。今日は二日酔いででしたが、本日のスピーチを思い出し出勤してきました。

先月、松田エレクトよりご紹介していただきましたが、3月29日にNHKの「心旅」という番組で、長男の皓太の手紙が取り上げられました。

この番組は視聴者から「心に残る風景」を募集して、俳優の火野正平さんが自転車で「その心に残る風景」を訪問してくれるといった番組です。長男が紹介した場所は佐岡の薫的神社です。そこは願掛けで、主に合格祈願等に行って祭つてあるダルマさんを拝借して、また成就したら返しに行くといった慣わしがある神社です。

前回もお話ししましたが長男の皓太という名前は一條神社で名前を付けてもらったとか、大学受験でセンター試験10回もチャレンジしたとか、今回の「旅心」の番組では高校受験の時にダルマにお世話になったというとても心温まる内容でした。苦節9年といいますが長年受験に関して頑張ってきた長男が今回、テレビで全国デビューした中平ファミリーにとっては幸せでした。

話は変わりますが、5月3日に「藤祭り」が行されました。あいにくの雨で早々に公家行列は中止。一條教房公には演歌歌手の三山ひろしさん、玉姫には中村高校3年生が選ばされました。新聞で見ましたが、とても可愛いお嬢さんでした。そのお嬢さんには何の恨みもないのですが、玉姫の選考について少し意見をさせていただこうと思い本日のスピーチとなりました。

去る4月14日金曜日、この日が玉姫の募集の締め切りでした。実は義理の妹より私の長女が応募したとの知らせがありました。長女は現在大阪在住で臨床心理セラピストを目指して勉強をしています。当初、娘は5月3日公家行列の当日、夕方に高知竜馬空港へ飛行機で帰る予定でした。玉姫に選ばれても日程的に無理ではないかと伝えたところ、

「おばちゃんが2日に車で大阪まで迎えに来てくれるから全然平気、大丈夫で」と、もうすでに本人は玉姫に選ばれたかの如く明るい回答でした。

義理の妹から選考会は水曜日だと商工会議所の人が教えてくれたそうです。その夕方、郵便受けに商工会議所からの通知、「応募ありがとうございます。残念ですが、今回は本意にそえません」つまり落選通知でした。「ああそうなんだ…」と思ったんですが「待てよ、選考会は確か明日の水曜日ではないか!選考会の前に落選通知とはどういうことだ!」自分の中でも、娘が選ばれるだろうと軽い期待感があったと思います。があろうことか選考会前日に落選通知!自分としても気が取まらず、友人等に打ち明けたところ「それはおかしい」ということになり、関係者に電話をしてくれました。それからというもの機会があるごとに「おかしいやろ?」と訴えてきました。

今年は約40名の応募があって、10名位を残して面接、そして代表が決定。不思議なことばかり。例年公家行列の休憩所に病院の駐車場を開放しています。毎年5月の連休初日ですから患者さんご家族とかお見舞いに来ますが、休憩スペース確保のため皆さんに協力してもらっています。よって、私の本心は複雑です。ただの親ばかスピーチに聞こえるかもしれません、「一次でも二次でも全部選考会が終わってから落選通知を出してもらいたい」ただそれだけです。

本日は、私の愚痴を聞いて頂きありがとうございました。

【ニコニコ箱】

大杉会長：中平会員、本日スピーチありがとうございました。

白木（一）会員：ちょっと良いことがありました。

本田会員：息子との一週間、順調です。

稻田会員：東さん、ニコニコのお声掛けありがとうございました。

中平さん、スピーチお疲れ様でした。テレビ「心旅」見ました。

【出席報告】・会員総数50名（免除会員5名）

・本日の出席/29名 64.44%

・先週の訂正 M8 68.89%→86.67%